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ENTREVISTA

Oretania de Información Local

En esta entrevista concedi-
da a ‘Pozoleño’, el alcalde
de Pozuelo de Calatrava,
Julián Muñoz, hace balance

político en pleno ecuador de
esta legislatura municipal
socialista que se inició en el
año 2007 y concluirá en el

2011. En este sentido, Mu-
ñoz destaca que en estos
dos años de trabajo de su
equipo de Gobierno ya se ha

cumplido casi las tres cuar-
tas partes del programa
electoral con que el PSOE se
presentó a las elecciones.

« El programa electoral se lleva
cumplido al setenta por ciento »

Redacción

Inmersos en pleno ecuador
de la legislatura, ¿qué ba-
lance hace de ésta el alcal-
de de Pozuelo de Calatrava,
Julián Muñoz?

Nos encontramos en el
paso del ecuador de la legisla-
tura 2007-2011 y me siento or-
gulloso y contento con lo que
hemos hecho, ya que durante
este tiempo hemos estado abo-
nando y sembrando el campo
político para ahora empezar a
recoger el fruto de nuestro es-
fuerzo y puedo asegurar que
hemos sudado la camiseta y
cuando digo que hemos me es-
toy refiriendo a todo el equipo
de Gobierno y creo que hemos
resuelto los problemas de los
vecinos y vecinas en estos mo-
mentos tan difíciles de crisis
que nos ha tocado gobernar.

Suele ocurrir que cuando un
partido toma la alternativa a
otro en el gobierno de una
administración, han de re-
solverse cuestiones hereda-
das no resueltas. ¿Pasó en
Pozuelo de Calatrava?

Efectivamente. Y segui-
mos resolviendo problemas he-
redados. Al día de hoy puedo
decir orgulloso que han sido
1.166 personas las que he aten-
dido en mi despacho con este
mismo objetivo.

En este sentido, ¿qué deci-
siones políticas cree usted
que están contribuyendo al
cambio que está experimenta-
do este municipio?

Hemos cambiado las señas
de identidad de nuestro pueblo,
hemos pasado de la ciudad sin ley
y del todo vale a la ciudad del or-
den, seriedad y hemos consegui-
do un ayuntamiento respetuoso,
más dialogante, abierto y transpa-
rente. Hemos aumentado como
prometimos el número de traba-
jadores laborales como los funcio-
narios. En cuanto a políticas so-
ciales, hemos aumentado el nú-
mero de planes de empleo, pris y
asistencia a domicilio y ya son va-
rias las familias que se están be-
neficiando de la ley de dependen-
cia. Hemos mejorado el servicio en
la Vivienda Tutelada y hemos
puesto en marcha el servicio de
podología para nuestros mayores.
Durante el año 2008 tuvimos un
crecimiento de 600 habitantes.
Hemos mejorado las infraestructu-

ras deportivas como son las pis-
tas polideportivas en cuanto a su
vallado y alumbrado, puesto una
cubierta nueva al pabellón polide-
portivo que se llovía, hemos pues-
to asientos en las gradas y mar-
quesina al campo de fútbol. He-
mos multiplicado por cinco el nú-
mero de escuelas deportivas y so-
bre todo hemos conseguido que
un gran grupo femenino participe
en los deportes. En cuanto a la
Universidad popular no sólo he-
mos acondicionado el edificio del
colegio viejo sino que hemos au-
mentado tanto los monitores como
los alumnos de una forma espec-
tacular. Como comentaba al prin-
cipio de mi intervención, ahora es
el momento de recoger el fruto
de lo sembrado así, ya se ha em-
pezado la construcción del tan de-
seado y necesitado consultorio
médico y el punto limpio está a
punto de terminarse.

Con todo ello, ¿qué tanto por
ciento del programa electoral
socialista se ha cumplido en
estos dos primeros años de le-
gislatura?

El programa electoral se lle-
va cumplido al 70 por ciento, así
decir que estamos trabajando des-
de el Ayuntamiento la apertura del
Comedor escolar para el próximo
curso, así como la apertura de la
escuela de música.

¿Cuáles son los proyectos más
acuciantes que se llevarán a
cabo en los próximos meses?

En estos momentos justo
después de las Fiestas van a dar
comienzo las obras tan importan-
tes como el proyecto del Colector
de Aguas Fecales y Pluviales valo-
rado en 500.000 euros, pagado
con el Plan Especial de Zapatero
y adjudicada a la empresa Bara-
hona y el saneamiento de la red

de agua potable de algunas calles
que aún cuentan con las tuberías
de fibrocemento valorado en
315.000 euros adjudicada a la em-
presa Aguagest. Asimismo, se ha
comenzado la construcción de las
glorietas y el acerado del acceso al
colegio, obras realizadas por la Di-
putación Provincial. Próximamen-
te le dará acceso a la urbanización
‘El Juncarejo’ de la calle Las Viñas
con un carril central. Nos han obli-
gado a cerrar la escombrera y he-
mos conseguido 63.000 euros pa-
ra la retirada de los escombros de
las dos Has que hay alrededor de
la escombrera y poder sellar ésta.
Hemos arreglado la red de agua
potable y alcantarillado de algunas
calles y estamos arreglando y en-
sanchando las aceras. Con el Fon-
do de Acción Especial (FAE), arre-
glaremos la entrada de Almagro a
Pozuelo, plantando plantas autóc-
tonas y tapizantes en las cunetas.

A través de un Plan de Empleo
se llevará a cabo la  primera fa-
se de la remodelación de la pla-
za del Navajo. Hemos elimina-
do las barreras arquitectónicas
del parque y plaza.

En cuanto a ordenación del
tráfico y recogida de basura,
el Consistorio pozoleño se
está convirtiendo en un re-
ferente comarcal. Reseñe
las principales actuaciones
que se han llevado a cabo
desde el Ayuntamiento.

Para el control de la velo-
cidad hemos puesto resaltes en
las calles más importantes. Asi-
mismo, hemos soterrado conte-
nedores en la plaza de España
y en la plaza de la Constitución
y otros que se pondrán en la
Plaza del Navajo. Hemos ex-
puesto al público a través del
Boletín Oficial de la Provincia
(BOP) el Plan de Ordenación
Municipal (POM) para dar a co-
nocer a los vecinos de lo que
piensa el redactor y puedan
presentar alegaciones al mismo,
como así lo han hecho.

En este asunto tan impor-
tante para la localidad, lla-
ma la atención que la opo-
sición política no haya cola-
borado para que el nuevo
POM sea una realidad cuan-
to antes.

Decir que ha sido intoxi-
cado, malintencionado, cerril y
salvajemente tratado por el gru-
po de la oposición y por aque-
llo de ‘a río revuelto ganancia

de pescadores’, algunos se han lu-
crado económicamente. Quiero
dejar bien claro que daremos res-
puesta a todas las alegaciones
presentadas y vaya por delante
de que no se va a demoler o tirar
nada, ni en lo urbano, ni en lo rús-
tico ni en la vía pecuaria. Es in-
tención de éste equipo de Gobier-
no de redactar un POM que satis-
faga a la mayoría y consensuado.
Nuestro único interés, a pesar de
lo que se ha dicho y se sigue di-
ciendo por ahí, es conseguir un
pueblo ordenado y sostenible del
que nos sintamos orgullosos el día
de mañana y no lo que hemos he-
redado un pueblo lleno de barre-
ras, de callejones sin salida, luga-
res donde no tienen acceso los
bomberos y huertos sin entrada
ni salida. Muchos de los que hoy
se oponen algún día se arrepenti-
rán o sus descendientes se lo re-
criminarán.
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